

B e s c h l u s s a n t r a g der FPÖ - Gemeinderäte Anton Mahdalik, Wolfgang Irschik, Wolfgang Kieslich und Ing. Udo Guggenbichler, MSc betreffend „Übertragung der gemeinderätlichen Ausschusssitzungen“, eingebracht in der Spezialdebatte Innovation, Stadtplanung und Mobilität im Rahmen der Rechnungsabschlussdebatte 2021 am 28. Juni 2022 zu Post 1

---

Die Regierenden der Stadt Wien haben sich besonnen und betonen die „gelebte“ Transparenz bei jeder sich bietenden Gelegenheit. Dass dies nicht nur mediale Salutschüsse sind, die keine tatsächlichen Aus- oder Nachwirkungen haben, ist es höchst an der Zeit, die interessierte Bevölkerung nicht nur an Gemeinderats- und Landtags-sitzungen, sondern auch an den gemeinderätlichen Ausschüssen teilhaben zu lassen.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

### B e s c h l u s s a n t r a g

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass im Sinne der Transparenz die gemeinderätlichen Ausschusssitzungen live übertragen und alle dafür notwendigen Voraussetzungen veranlasst werden.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages beantragt.